

SE CONVOCÓ A 12 DELEGACIONES DEL MAULE

# Parral acogió el Tercer Encuentro Regional de Bochas Adaptado

**PARRAL.** En Parral se realizó el Tercer Encuentro Regional de Bochas Adaptado, marcando un hito en el ámbito deportivo, inclusión y participación ciudadana. La iniciativa, más que una competencia, fue considerada como un espacio de recreación, amistad y compañerismo, entre las 12 delegaciones participantes. La delegación ganadora fue de Lontué; el segundo lugar se lo adjudicó Sagrada Familia y el tercero fue para Romeral. Dicho encuentro fue or-

ganizado por la "Sala de Rehabilitación de Base Comunitaria y Participación Ciudadana" del Departamento de Salud Municipal de Parral, contando además con la presencia del Cecosf Los Olivos, el programa "Más Adultos Mayores Autovalentes" y la Casa Municipal del Adulto Mayor.

## REGRESO

El terapeuta ocupacional de la Sala de Rehabilitación del Cesfam Arrau Méndez, Patricio Vega, fue uno de

los organizadores del Encuentro, quien comentó que participaron personas con discapacidad y adultos mayores, convocando a equipos de distintas comunas de la región, como Talca, Curicó, Molina, Maule, Sagrada Familia, San Clemente, entre otras. "Este encuentro se desarrolló el 19 de junio en el Gimnasio Manuel Escárte, donde estuvieron los participantes muy contentos y se notó la camaradería entre ellos (...) Parral salió en quinto lugar, quienes jugaron siete



Lontué fue la delegación que se impuso.

partidos", informó Patricio Vega. Además, comentó que este encuentro dejó de hacerse en pandemia, entonces se valora volver a realizarlo y dar un espacio al deporte paralímpico.

## REGLAS

Son seis competidores

por lado, los que usan pelotas rojas y azules, las que se lanzan al centro, resultando ganadores los que lleguen más cerca de éste. Se puede arrojar con la mano o con una canaleta que se adapta.

## ROTARY

Se destaca el aporte de

Rotary Club Parral, en la iniciativa deportiva, quienes donaron trofeos y medallas a los participantes y a las delegaciones de visita. Los que llevan años teniendo vivo el trabajo de inclusión y participación de las personas con discapacidad y adultos mayores.